

日中友好新聞

府連通信

2013年4月号
 日本中国友好協会大阪府連合会
 〒530-0013
 大阪市北区
 茶屋町10-6
 阪急北ビル4階
 TEL06-6372-8131
 050-3413-6491
 FAX06-6372-8132
 郵便振替口座
 00970-5-8978
 E-mail:jcfa@j
 t8.so-net.ne.jp
 ホームページ
<http://www005.jp>
pp.so-net.ne.jp/jcfaosaka/

健康を守るための学習会

正しく知ろうPM2.5と中国事情

マスコミ報道でも「中国から飛来するPM2.5を警戒する微小粒子状物質『PM2.5』」の関心が高まっている。大気中では「中国からのPM2.5で私た汚染や健康被害も懸念されており、目の健康が脅かされる」との誤り、目に見えない空気の汚れに解も招いています。

不安を感じる人も多い」

しかし、PM2.5による健康被害（毎日新聞四月九日付）とあるようは、長年の日本の車の排気ガス

に、中国から飛来するPM2.5を警戒する記事が目立っています。そうした影響からか、市民のPM2.5の問題について、正しい情報をしつていただき、正しく対応していくための府民学習会です。ぜひご参加下さい。

主催は大阪民医連や日中大阪府連など七団体です。

学習会のご案内
 五月二六日(日)
 午後一時～四時半

大阪民医連会議室

創建本町ビル

(中央区南本町二・一・八)

地下鉄堺筋本町駅下車すぐ

山本恒人さん(大阪経大

教授)と、嵯峨井勝さん

(つくば健康生活研究所代表)

がお話します。

資料代・五〇〇円

ニューヨークで紫金草を合唱 中国から米国へ公演旅行

私の所属する紫金草合唱団は、まだ冬の寒さが残るニューヨークを三月二十四日から二十九日にかけて訪問し、リンカーンセンターアリストラルホールで公演を行いました。

涙を拭きながら聞き入る人、鳴り止まない拍手の中、スタンディングオーベーションも起こりました。中国での悲惨な経験を通じて、二度と戦争を起さないと「紫金草」の合唱に込めた平和と人間愛への思いが伝わり、大きな絆ができたと思います。

これまで、南京など中国で七回にわたって公演してきましたが、中国以外では初めての海外公演となります。今回は文化交流として、アメリカからは福祉団体のバレーやゴスペル合唱団などの出演



さらにニューヨーク公演旅行では、初

対面の外国人の私たちとも壁を作らないフランクさ、目を引くファッションで歩くいろんな色をした人たち、様々な国の言葉が飛び交う街の賑わいなど、アメリカのエネルギーや可能性を肌で感じさせられました。



人口十万人のチャイナタウンは、長女がアメリカに嫁いでいる藤後博巳さん(日中友好協会大阪府連顧問)が、「ニューヨークは中国人が多いから、中国語だけで不自由しない」といった案内してくれました。

ニューヨーク建国の歴史が、建物や通りの名称から振り返ることが出来、耳にもなじんでいる地名・人名の足跡などは、ニューヨークを身近にしました。日本は責任を認めようという従軍慰安婦の碑が、ニューヨークの裁判所の隣にたつていて、アメリカの懐の深さを感じさせました。(理事・土井一正)

第62回全国大会が開かれます

6/1(土)14:00~6/2(日)15:00

大会は静岡県内で開催します。

大会祝賀会は、大会初日の会議終了後に行ないます。会場は参加者に直接お知らせします。

大会参加費は宿泊代込みで17,000円です。

大会参加希望の方は府連事務局までご連絡ください。

大阪府連大会が開かれます

会場：大阪グリーン会館(地下鉄南森町)

6月16日(日)10:00~12:30

大会終了後、同じ会場で学習会を開きます。

13:30~16:30、多数ご参加下さい。

田中 仁 大阪大学法学研究科教授が、日中関係と中国の政治経済について講演します。

深刻な環境問題が発生 大気汚染で北京咳や十面霾伏

今、中国では急速な経済発展のもと深刻な環境問題が発生しています。「世界で最も遠い距離は王府井で、つないでいる君の手を引く張つても顔が見えないほどのものだ」と言われるくらいの、猛烈な大気汚染です。

呼吸器症状を表す「北京咳」(Beijing cough)という言葉が流行っています。少し前にヒットした映画『十面埋伏』邦題『OVERS』をもじって「十面霾伏shimianai fu」(あちこちで土煙・もや)は北京だけでなくはなさそうです。

日本でも数年前から環境汚染を指摘

一方、日本では「PM2.5って？イレブンPMやったら知ってるけど・・・午後一時半？」それは直径が2.5マイクロ(百万分の一)メートル以下の小さな小さな粒子で化石燃料や草木などが燃えたときに発生します。タバコの副流煙にも多く含まれます。

六・七年前、禁煙を推進する医師や研究者がその危険性



天安門がかすんでいます

わが国には憲法を変えて戦争ができる国にしようとする勢力とアメリカの傘のもとに彼らは叫びます。一方的に国有化した尖閣諸島を守るには軍備を増強すべきだ。やっぱり米軍の軍力は必要だ。中国と仲良くするなんてとんでもない、農業や医療、保険制度をつぶしてでもTPPに加わるべきだ。

PM2.5も中国絡みとなると、PM2.5は取り上げます。(E)

中国残留婦人の半生を描く一人芝居

『帰ってきたおばあさん』

「今を生きるあなたの心に届けたい感動の舞台」

神田さち子一人芝居大阪初公演が、堺市立梅文化会館大ホールで、六月九日午後二時から開演します。入場料は、前売り券二五〇〇円、当日券三千元です。日中大阪府連事務局にお問合わせください。

漫画家・ちばてつやさんが描いている。僕もまたおばあさんに会いにいこうと思っているんだ」

「帰ってきたおばあさんは、何年も前から、日本中のあちこちで人々を感動させてきた実話をもとに作られたお芝居なんだ。」

終戦後、重なる不運で中国から帰国することができなかつた残留婦人の波乱万丈の半生を描いている。

秋に普及36周年

太極拳まつりを開催

四月から府連ならば教室や西支部教室が開講しました。新しい受講生を募集しています。会員の皆さんの参加と受講生のご紹介をお願いします。

六月には初段審査が行なわれます。筆記試験も有り、説明会には各教室から二八名が参加して、熱心に受験勉強をしていました。

日中友好協会・太極拳普及三六周年記念・

十一月十六・十七の両日、大津市・県立武道館で開催されます。アヤハレークサイトホテル宿泊予約も百二十名を確保し、地元市村祥三滋賀支部事務局長以下、まつり実行委員会の皆さんが準備を進めています。

参加要項は太極拳教室からお知らせします。



4月から中国語講座開講中

阪急梅田駅・茶屋町出口から徒歩1分、発音の基本から文法、日常会話の完成をめざす、親切丁寧な授業が特徴です。途中入学もOKです。

4/1~9/14 週一回・2時間授業・20回
初心者から上級まで20数クラス有ります
入学金：18,000円、受講料：48,000円

第36回全大阪きりえ美術展



5月31日(金)~6月5日(水)
エルおおさか・ギャラリー
後援：日中友好協会大阪府連合会